



Cantidad de congresos auspiciados

Durante el corriente año SIIC auspició 45 congresos celebrados en la Argentina, 135 en América latina y España y 322 en el resto del mundo.

Los auspicios son otorgados a los eventos considerados de interés para la actualización y formación científica de los profesionales de la salud de Iberoamérica. Mediante diversas acciones, SIIC estimula y facilita la presencia en el congreso auspiciado, así como informa las novedades que se producen antes, durante o después de haberse celebrado. Las decisiones de auspicio llevan diversas tareas realizadas por SIIC en combinación con las instituciones o empresas organizadoras de los congresos.

SIIC Congresos

Salud(i)Ciencia incrementa nuevamente sus páginas

La edición en papel de este número de Salud(i)Ciencia consta de un 10% más de páginas que el número de agosto. Durante el año en curso el número total de páginas de la revista se incrementó un 30% con respecto al último del 2006 y un 50% si se lo compara con el número de septiembre de 2006.

Tal como fue anticipado en el número anterior, el incremento de páginas se concentra en la sección Expertos Invitados, donde se incorporaron dos nuevos capítulos: *Editoriales* y *SIIC Informa*. Ambos incluyen textos expresamente escritos para Salud(i)Ciencia por reconocidos profesionales del país y el extranjero.

El capítulo Editoriales aborda temas afines a nuestros objetivos o filosofía editorial, mientras SIIC Informa contiene novedades redactadas con estilo periodístico por los directores de las oficinas científicas, corresponsales y columnistas de SIIC.

Dirección Editorial

Convocatoria a médicos redactores



Comenzó el 15 de agosto el segundo llamado del año para integrar el Comité

SIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras *Noticias propias* comenzó en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras de SIIC, a la vista del lector.

de Redacción Científica de SIIC. La convocatoria fue difundida en medios masivos de comunicación, los especializados de SIIC y, en el ámbito profesional de la ciudad de Buenos Aires, mediante afiches que los Comités de Docencia e Investigación de los hospitales porteños exhibieron en los puntos concursados de sus instituciones.

Entre los requerimientos solicitados es imprescindible que los postulantes tengan óptimo dominio de inglés, escrito y oral, con documentación probatoria de los estudios o práctica del idioma". Luego remarca que "la calidad de redacción en castellano será excelente".

La búsqueda procura cubrir las siguientes especialidades:

Cardiología (1 médico), Clínica Médica (3), Endocrinología (1), Farmacología (2), Ginecología y Obstetricia (2), Oncología (1).

La recepción de cartas y CV concluirá al completarse las vacantes.

Dirección Científica

Avances científicos en Brasil

Entre el 28 y el 31 de agosto se reunieron en San Pablo los directores y colaboradores de las Oficinas Científicas (OC) SIIC de esa ciudad, Belo Horizonte y João Pessoa. En representación del Consejo Superior participó en las deliberaciones el Dr. Federico Bernal, Director de Planeamiento y Gestión de la institución.

Entre los temas abordados se destacan:

- * sistemas de captura y selección de información científica en los territorios abarcados por cada OC;
- * fomento de la investigación científica en aquellos temas de interés estratégico para la salud de la población local y regional;
- * difusión de los conceptos esenciales para la edición de trabajos en los medios de comunicación especializados de SIIC;
- * planificación y coordinación para la cobertura de eventos locales.

Oficinas Científicas SIIC en Córdoba y Santa Fe

Comenzaron sus actividades las Oficinas Científicas (OC) SIIC de las ciudades capitales de Córdoba y Santa Fe, las que capturarán, seleccionarán y transmitirán novedades de medicina y salud generadas en sus áreas geográficas.

Las nuevas OC constituidas en las dos provincias argentinas actuarán como nodos informativos de SIIC y su brazo periodístico, la agencia Sistema de Noticias Científicas (aSNC).

Temas Maestros con aval

La flamante serie *Asma* de la colección *Temas Maestros*, dirigida por el Dr. Jorge Máspero, contará a partir del próximo número con el respaldo institucional y científico de la Asociación

ción Argentina de Medicina Respiratoria.

Google distingue a SIIC En Internet

En la vanguardia mundial de los portales de salud

Para el célebre buscador Google siiicsalud alcanzó la cuarta posición entre los portales de salud de habla hispana con mayor repercusión de la red (ver Noticias propias, 17 de octubre de 2006). El portal oficial de SIIC es precedido por tres portales subsidiados por el gobierno de los EE.UU., de ingresos gratuitos, dirigidos a la población en general. A propósito, es importante recordar que, a diferencia de la mayoría de los portales que se editan en la red, los sitios de SIIC En Internet únicamente pueden ser consultados plenamente por aquellos usuarios que abonan la suscripción, por cuenta propia o a través de terceros. www.google.com/Top/World_Español/Salud/Portales/?il=1

siiicsalud con el mayor «factor de impacto» de la Argentina

El portal oficial de SIIC encabeza el ranking de portales argentinos destinados a profesionales de la salud.

Google evalúa los sitios con sistemas de medición que se asemejan a los usados por *Science Citation Index* para definir los «factores de impacto» de publicaciones periódicas. En consecuencia, para llegar a sus conclusiones, Google contempla no sólo el volumen de ingresos, sino también los orígenes, la calidad y cantidad de recomendaciones o citas que recibe el sitio analizado. Así como una revista es citada por investigadores en sus referencias bibliográficas, los sitios son de la misma forma citados por colegas o, sus contenidos, en las referencias bibliográficas y currículum de los investigadores.

Los resultados pueden consultarse en la página www.google.com/Top/World_Español/Salud/Portales/?il=1

Dirección de Relaciones Institucionales

Consultas para suscribirse a SIIC En Internet

En los primeros ocho meses del año los sitios de SIIC En Internet recibieron 15 662 consultas de suscripción efectuadas por medio de los formularios instalados en la red.

Todas las averiguaciones fueron respondidas por el personal de SIIC, especializado en atención de usuarios distintas.

En breve se dispondrá de las cifras de consultas atendidas en las oficinas centrales de SIIC, en sus filiales, congresos diversos, telefónicamente, etc.